
 

 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

OGGETTO: Sull’utilizzo dei fondi per l’emergenza VAIA 

 

PREMESSO che il 28 e 29 ottobre 2018 la zona montana del Friuli Venezia Giulia è stata colpita dalla 

tempesta VAIA con precipitazioni e venti che hanno distrutto intere porzioni di superficie boschiva 

arrecando gravi danni al patrimonio stradale forestale, oltre che al patrimonio sentieristico e al sistema 

idraulico; 

VISTA l’Ordinanza del Capo Dipartimento della Protezione Civile n. 558 del 15 novembre 2018 (di 

seguito anche Ordinanza n. 558/2018 oppure OCDPC n. 558/2018), con cui, fra l’altro, è nominato 

Commissario delegato il Presidente della Regione Autonoma Friuli Venezia Giulia per l’emergenza 

connessa agli eccezionali eventi metereologici verificatisi nel territorio regionale a dal 28 ottobre al 5 

novembre 2018; 

VISTO anche il PROGETTO DEFINITIVO-ESECUTIVO dell’intervento denominato “Sistemazione 

ripristino strada Tausia, Bosco Mauran, versante Tausia” – Codice D19 - treli -1493 

Tutto ciò premesso, il sottoscritto Consigliere regionale 

 

INTERROGA 

il Presidente della Regione e l’Assessore competente per sapere quali modifiche sono intervenute ad un 

progetto che è già stato più volte considerato non attuabile dalle direzioni regionali competenti, e 

per di più, realizzato utilizzando i fondi destinati all’emergenza VAIA e quindi ai ripristini della viabilità 

esistente, per una strada da costruire ex novo e che ha già avuto delle opposizioni. 
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